

Capitanes

(09-12-2024).- Jorge Álvarez Tovar...

Es director de Relaciones con Gobierno de Shein México, empresa de retail con base en Singapur que ya sostuvo mesas de trabajo con las Secretarías de Hacienda y Economía para evaluar la fiscalización a las plataformas digitales y cómo desarrollar el ecosistema de e-commerce en el País, donde lleva ocho años de operación.

Plataforma contra fraudes

BBVA México, que comanda Eduardo Osuna, lanzará hoy su plataforma de compra-venta de autos usados, de la mano de Accenture, liderada por Jorge Castilla.

La nueva plataforma, BBVA Automarket, entra de lleno a la competencia de compra-venta de autos seminuevos; con ella ofrecen maximizar el valor de las transacciones y reducir la intermediación.

La venta de unidades se llevará a cabo entre particulares a través de la plataforma, en la que los vendedores pueden ofrecer sus vehículos, los compradores "apartan" el que es de su interés, concretan una cita de verificación en alguna sede de BBVA y tras una revisión técnica se valida la idoneidad del auto para su adquisición.

La operación contará con el respaldo de la institución financiera, garantía sobre el auto, seguro y facilitará a los compradores el financiamiento a tasas atractivas.

La intención del banco es entrar al mercado de seminuevos, pero con una plataforma en la que se pretende reducir fraudes, así como brindar seguridad y transparencia a los usuarios.

El nicho de mercado es amplio si se considera que, de acuerdo con el Inegi, anualmente se realizan cerca de 8.4 millones de transacciones de unidades nuevas y seminuevas, de las cuales 1.2 millones corresponden a vehículos nuevos y 7.2 millones a usados.

Inversión para manufactura

Prima, empresa mexicana integradora de manufactura y cadena de suministro, anunciará hoy el levantamiento de 23 millones de dólares en inversión, lo que eleva su capital total recaudado a 42.5 millones de dólares.

Con ello, la firma fundada y liderada por Juan Pablo Ramos, Daniel Autrique y Patricio Servitje pretende expandir sus operaciones.

Prima quiere resolver los principales retos del sector manufacturero en México: alta informalidad con bajas tasas de cumplimiento, falta de confianza dentro del ecosistema, estrangulamiento financiero derivado de escasa penetración bancaria y, en general, falta de competitividad ante economías globales.

Su oferta incluye fabricar partes a la medida, operar proyectos industriales complejos y consolidar la cadena de suministro desde México, además de integrar a proveedores y fabricantes en un solo canal.

Actualmente, Prima colabora con más de 150 empresas de Norteamérica en sectores como minería, cemento y energía, comercio minorista, hotelería, equipos industriales y componentes eléctricos y electrónicos, entre otros.

Cuenta con el respaldo de inversionistas como Quona Capital, Acrew, Nazca, Greenoaks, Canary, NXTP, Picus Capital, Endeavor, Fluent Ventures, K50 Ventures, Marathon Ventures, Box Group y WT1.

Metas de venta

Con el impulso que traerán las compras de cierre de año, Muebles Dico, que dirige Yolanda Loria, espera un aumento de 20 por ciento anual en sus ventas de 2024.

Esta empresa mexicana cuenta con 150 tiendas en el País y ya tiene planes para 2025.

Uno de estos objetivos es reforzar sus alianzas comerciales y adquisiciones.

Entre las estrategias de esta compañía, que cuenta con 3 mil 800 empleados, está ofrecer más promociones y descuentos especiales para atraer a nuevos clientes y fomentar la lealtad de los ya existentes.

Además, quiere mejorar la experiencia de compra tanto en línea como en tienda.

Entre los productos que son sus fortalezas están los colchones. Como dato anecdótico, la empresa inició como 'La Distribuidora de Colchones', y es de ahí que nace el nombre de Dico, por lo que en esta categoría se plantea aumentar las ventas en 20 por ciento para el siguiente año.

La cada vez mayor conciencia de los consumidores sobre su salud y bienestar será aprovechada por Dico para elevar el volumen de colchones que coloca en el mercado.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-12-09/op283510>

Fecha de publicación: 09-12-2024